

# 蒜高タイムズ

第21号  
毎月25日発行  
H17. 12. 28  
蒜山高校  
渉外係



## 蒜高トピックス (十一月～十二月)

### 第二学期終業式 (十二月二十六日)

暴風雪警報により十二月二十二日が休校になったので、日程が繰り下がっての終業式となりました。校長先生は式辞の中で、次の話をしました。

「昨年の今頃は暖冬でしたが、今年は冬の訪れが早くその後も寒い日が続いています。今日で非常に長かった二学期が終わります。例年より一週間早く八月二十五日から二学期が始まりました。また、先日の雪のため終業式が延期になりました。この間国体も開催され、一・二年生は非常によく頑張ってくれたと思います。少し前の話になりますが、九月初旬には三座祭ということで、文化祭と体育祭を一緒に行なうという本校にとって画期的なことが行なわれました。

二学期の終業式にあたり二つのことを話します。以前にも話しましたが、今年は戦後六十年、還暦の年です。今、憲法改正の動きがあります。イラク問題や沖縄の基地問題も解決していません。こうした平和問題を来年も、またみんなが大人になっても考えていつて欲しいと思います。

もう一つは勉強の事です。先日全員の成績を見ました。あともう少しという人が一、二、三年生に数人ずついました。提出物をきちんと出す、授業をもう少し集中して聞くなどもうひと頑張りが必要です。三学期にはしっかりと頑張ってくださいと思います。」と生徒にメッセージを伝えました。

最後に、冬休みには家族で年中行事に参加して欲しい、そして来年の始業式では元気な顔を見せて下さいと述べ、話を締めくくりました。

### 中高PTA合同懇談会 (十二月二十日)

初の試みとして蒜山中学校・高校のPTA役員、中学校教員、高校教員が一堂に会して意見交換を行いました。主には高校側から中高一貫教育の概要について説明を行い、その後、「蒜山高校に一人でも多く地元の生徒に来てもらうにはどうすればよいか」について、熱心に議論がなされました。その中で、「中学生にとってやりたい」部活動が少ないことや「人数の関係でチームスポーツができてくれない」と問題として挙げられました。

閉会の挨拶で、中学校のPTA会長より「このような機会が持てたのは有意義だった。蒜山高校の熱い思いというものが伝わってきた。これが蒜山地域に浸透するようもっとアピールをして欲しい。私としては国体での生徒の様子を見て、よく頑張っていたし、どこの高校の生徒にも負けてはいないと思っている」とのお言葉を頂きました。

部活動の精選については昨年度来より生徒課を中心に取組んでいるところです。また、学校のアピールについても学校新聞やホームページを通じて情報発信して参ります。

### 来年度の入学志願者倍率 (第一次調査) 発表される

岡山県教育委員会が十二月一日現在で集約を行った、来年三月中学校卒業見込者進学希望状況第一次調査が、十六日発表されました。十七日の朝刊にも掲載されたので、すでにご覧になられた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。蒜山高等学校の志願状況は、男子十八名、女子十二名、合計三十名となっています。昨年同時期と比較すると、本年度のほうがやや低い志願倍率となっています。まだ定員には足りていないので、一人でも多く志願していただけるよう、今後も中学校へ本校のアピールを続けて参ります。

### お菓子作り講習会 (十二月一六日)

毎年恒例となっているお菓子作り講習会が開催されました。蒜山中学校生徒会役員さん、中和中学校の生徒さん、本校家庭クラブの生徒が協力して、パウンドケーキを作りました。

できたてのパウンドケーキを持って千寿荘を訪問し、メッセージカードとともにパウンドケーキを入居者の方に渡しました。参加した生徒はみんなお腹も心もいっぱいになったことと思います。

### 中和中出前授業 「英語科」 (十一月三十日)

中高一貫教育連携校の中和中学校で出前授業を行いました。自分の体調を述べたり、相手の体調を聞いたりする表現を練習し、最後はグループでスキット発表を行いました。中学校の英語の研修会の日程と重なったので多くのギャラリが見つめる中、どのグループも堂々とスキット発表(セリフを考え演じる)を行なうことができました。

(授業者の感想)  
中和中学校の生徒の皆さんはいつも元気よく、非常に熱心に参加してくれるので、こちらも楽しみにしていました。今回は少し盛りだくさんで大丈夫かな?とも思っていました。みなさんの協力があって予定通り(いや予定以上)行なうことができ、今回もとても楽しく授業ができました。

### 生徒課からのお知らせ



すでに生徒会新聞でもお知らせしましたが、式典時の靴下の色について「男子は白色の靴下に統一し、女子は黒・紺の靴下に統一する」ことになりました。

二学期の終業式から適用となりました。二十六日の終業式ではよくルールが守れていました。三学期の始業式、それから普段の学校生活でもきちんとルールを守った行動がとれるよう、一人一人が気をつけて下さい。

### 第二回PTA役員会 (十二月一六日)

学校からは、二学期の学校の様子、進路状況、冬休みの生徒指導方針について説明を行いました。その後の全体協議では、役員の方から来年度の学祭の日程についてのご意見を頂きました。今年度と同じでも従来通りでもよいと思うが、主役である生徒の意見をしっかりと聞いて欲しいとのご意見を頂きました。

また、学校・PTからの要望として特に国道から高校への道路の雪かきと車の待避場所の造成を真庭市に働きかけて行くことが確認されました。



### 学校からのお礼とお願い

先日の三者面談では大変お世話になりました。面談時にお願いたしました学校自己評価(三年生については通知表に同封)の回答をお願いいたします。今後のよりよい学校づくりの参考とさせていただきます。ご忌憚のないご意見をお聞かせください。なお回答は一月二十日までお願いいたします。

集計結果につきましては二十三号の蒜高タイムズで報告させて頂く予定です。



### 12月下旬～1月の予定

#### 12月

26日(月) 第2学期終業式

#### 1月

11日(水) 第3学期始業式

課題考査(1, 2年)

12日(木) 課題考査(1, 2年)

\*1～2限, 3限より通常授業

3年生は1限より通常授業

17日(火)～20日(金) 合同トレーニング

\*20日は講師の先生をお招きしエアロビクスを行ないます

25日(水)～26日(木) 学年末考査(3年)

30日(月)～ 第3回公開授業週間

#### お知らせ

来る2月12日(日)に蒜山高校同窓会総会を蒜山ヒルズにて、午後3時より開催します。総会の後に懇親会を予定しています(会費¥3,000)。皆様のご参加をお待ちしています。参加を希望される方は事務局(蒜山高校内 Tel:66-2016)までご連絡ください。



新聞をご覧になられた感想、ご意見などありましたら下記までお願いいたします。  
蒜山高校 Tel:66-2016 (担当 杉本)

e-mail: hiruzen07@pref.okayama.jp